



COM

Erster Gemeinderat von Heimenhausen

Die fusionierte Gemeinde Heimenhausen, bestehend aus den Ortsteilen Heimenhausen, Röthenbach und Wanzwil, hat ihren ersten Gemeinderat bestimmt. Anlässlich der gestrigen Gemeindeversammlung haben die 181 anwesenden Stimmberechtigten (insgesamt 22,8 Prozent) folgende Personen in den Gemeinderat gewählt: (v. l.) Rue-

di Bühler, Heimenhausen (170 Stimmen, das absolute Mehr liegt bei 89), Susanne Hosner, Röthenbach (140), Gemeindepräsidentin Verena Schertenleib-Helbling, Wanzwil (144, das absolute Mehr liegt bei 91), Werner Liechi, Röthenbach (139), und Romilda Toriani Käser, Heimenhausen (137). (COM)